

miércoles 11 de septiembre de 2024

Concluidas las obras de remodelación integral del tramo de la calle Galdopar comprendido entre Carreteros y San Agustín tras una inversión de 105.000 euros

Ya está abierto al tráfico este vial que supone un importante paso de vehículos al ser una salida paralela hacia plaza de San Sebastián. Se ha finalizado un mes antes de lo previsto y el proyecto ha supuesto una inversión de 105.000 euros. De plataforma única, ya es totalmente accesible al no tener barreras arquitectónicas.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, confirma la finalización de las obras de remodelación integral del tramo de calle Galdopar comprendido entre las intersecciones con las calles Carreteros y San Agustín. Dicha conclusión ha tenido lugar un mes antes de lo previsto inicialmente, suponiendo una inversión municipal de 105.000 euros.

Los puntos clave de la actuación integral desarrollada en esta calle han comprendido el cambio de canalizaciones, saneamientos y la renovación de la estructura interna. En su configuración externa, se ha establecido una plataforma única con pavimento antideslizante en las aceras y una zona central con aglomerado para asegurar la comodidad en la conducción.

La obra ha sido llevada a cabo por la empresa Smarttech Systems, resultando adjudicataria de la misma tras el correspondiente concurso público a través de la Plataforma de Contratación del Estado. En este sentido, el Alcalde muestra su satisfacción por el desarrollo de una obra que ha terminado un mes antes de lo previsto puesto que comenzó en julio y se ha acabado en dos meses y medio.

El Alcalde ha realizado una visita a dicha calle acompañado por la teniente de alcalde delegada de Obras y Urbanismo, Teresa Molina, y la concejal de Accesibilidad, Sara Ríos, comprobando de primera mano el estado final de conclusión de las obras en una calle en la que se habilita también una plaza de aparcamiento y se instalarán algunos elementos de jardineras.



